

C'est sous une pluie battante que le festival Forever Young a baisser le rideau, samedi 25 septembre 2021, à l'occasion du concert du Georgio sur le parking aérien des Quinconces. Si ces malheureuses intempéries ont fait fuir une partie non négligeable du public, le jeune rappeur s'est évertué à raviver la flamme de spectateurs transis par l'humidité mais restés en nombre pour fredonner leurs morceaux préférés.

Chanter, exulter, danser, se bousculer



Chanter, mais surtout, exulter, danser, se bousculer afin d'immortaliser un retour que l'on espère pérenne, celui de la musique, celle que l'on partage en dehors de chez soi, celle qui soude et unie les êtres humains. Car c'est tout l'enjeu de ce qu'il s'est produit samedi dernier. **Des conditions peu commodes mais une volonté commune de savourer chacune de ces minutes frénétiques que seul l'art peut procurer.**



Les festivaliers ont assisté à une atmosphère unique, une espèce d'effervescence ou une forme de communion entre le chanteur et ses fans, une "famille", comme l'a martelé Georgio tout au long de son show. Car **il faut aussi souligner la performance exceptionnelle du rappeur** qui, malgré une voix fatiguée et des conditions climatiques extrêmes, a insufflé une énergie folle au concert.

Un alliage entre le feu et la glace

S'il a principalement interprété les inédits de son dernier album "Sacré", **le jeune artiste a également dorloté le cœur des plus nostalgiques avec des classiques tels que "Héros", "Héra" ou encore le morceau "Brûle"**, comme un symbole. Ce concert fut puissant et intense. Et pour tous ceux que la pluie ou le froid n'a pas fait fuir, cet alliage entre le feu et la glace fut finalement une façon métaphorique de rendre hommage à la jeunesse et de clore le festival qui lui était dédié.

Texte et photos : Benjamin HARAN.





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)